

Celebrando un siglo de historia en la Escuela 14 de Colonia Ofir

Cultura



Publicada el: 18/10/24	Visitas: 123
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 66	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/celebrando-un-siglo-de-historia-en-la-escuela-14-de-colonia-ofir_5584.php

CELEBRANDO UN SIGLO DE HISTORIA EN LA ESCUELA 14 DE COLONIA OFIR

Cultura

Celebrando un siglo de historia en la Escuela 14 de Colonia Ofir

Un siglo de legado educativo: La Escuela 14 de Colonia Ofir festeja su centenario

Celebración del Centenario de la Escuela N° 14 de Colonia Ofir

El día de mañana, a partir de las 10:00 horas, se llevará a cabo un acto protocolar en conmemoración del centenario de la Escuela N° 14 de Colonia Ofir.

Esta institución educativa fue establecida el 27 de abril de 1924 en Arroyo Negro.

En la actualidad, la escuela alberga a 34 alumnos y cuenta con un equipo docente conformado por 3 maestras, que imparten clases desde Inicial 4 años hasta 6.^º año.

El personal docente, no docente, los alumnos y la Comisión de Fomento invitan a toda la comunidad a participar de esta significativa celebración.

Se espera la presencia de autoridades educativas a nivel nacional y departamental, así como vecinos y representantes de diversas instituciones con las que la escuela colabora en red, tanto de la localidad como de la zona rural.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

CELEBRANDO UN SIGLO DE HISTORIA EN LA ESCUELA 14 DE COLONIA OFIR

Celebrando un siglo de historia en la escuela 14 de colonia ofir

Tags

alumnos, docente, protocolar, festeja, escuela, alberga, establecida, actualidad, educativa, educativo, centenario, colonia

Noticias relacionadas

4.1 * *La Escuela 8 conmemora un legado de 128 años en una emotiva celebración a lo largo de dos días*

4.9 * *Un profesor de arte de la escuela N° 379 enfrenta graves acusaciones de abuso por parte de tres alumnas de la institución*

5.0 * *Un grave incidente en una escuela rural de Sauce: maestras y alumnos se desploman tras el colapso del piso de un salón*

4.8 * *Escándalo en el barrio Colón: un docente renuncia tras denuncias de abuso y la educación primaria abre una investigación*

3.7 * *Colonia deslumbra con su stand en la Expo Prado*

4.7 * *La Escuela Centro de Referencia N°88 celebró una jornada inolvidable llena de alegría y sorpresas*

4.0 * *Se llevaron a cabo la entrega de premios del concurso "Mi escuela tiene historia"*

4.6 * *El Palacio Legislativo se prepara para celebrar un siglo de historia: la "Casa de la Democracia" inicia su cuenta regresiva hacia su centenario*

4.0 * *Estudiantes de la escuela 42 vivieron una jornada llena de magia con cine y teatro*

4.1 * *La Escuela de Partería se transformará en carrera universitaria; parteras exigen autonomía profesional*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía

Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024